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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４０回 通算１５２４回

平成３０年４月２４日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/3 修正出席率

６６名 ３９名 ６２．９％ ９０．５％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

こんにちは。4 月 14
日の職業奉仕委員会

担当の三遠ネオフェ

ニックスの試合観戦

には、多数の方々、

ご家族も含めてのご

参加ありがとうござ

いました。とてもエキサイトした試合で、感

激をしました。バスケットというスポーツが

今後も人気が出るように、しっかりと応援を

して参りたいと思います。大沢パスト会長、

岩瀬職業奉仕委員長、委員会の皆さん、大変

ご苦労様でした。

 昨日おこなわれました東三河分区親睦ゴル

フ大会においては、4 年ぶりの好天に恵まれ、

大変楽しく充実したひとときを過ごすことが

出来ました。水野太一さん、来山健一さん、

山本章吾さん、中西弘徳さんの頑張りで団体

優勝をしました。大変にうれしい事です。

 本日は、地区研修・協議会の報告例会です。

いよいよ次年度が動き出した感が致します。

 私の年度も、林幹事の素晴らしいリーダー

シップにより、最終第 4 コーナーを回り、ふ

んばりの直線コースに差し掛かったところで

す。あと少し、皆様のご協力を心よりお願い

申し上げます。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会の春の行楽について

伊藤ガバナーノミニー来訪について

★委員会報告

雑誌広報委員会 原田雄二委員長

ロータリーの友 4 月号の紹介

地区 RYLA 委員 樅山修一委員

 地区 RYLA セミナーの報告

★地区研修・協議会の報告

柴田会長エレクト

 地区研修・協議

会の全体の報告を

します。4 月 15 日

に名古屋昭和 RC
のホストで、ホテ

ルナゴヤキャッス

ルで開催されまし

た。地区研修・協議会は、地区のロータリー

行事の中で、最も重要な会合の一つです。次

期クラブ指導者が一堂に会して、次年度の地

区方針に添ったクラブ運営をしていくための

勉強の機会です。地区研修・協議会がどれだ

け目標を達成できるかによって、次年度のク

ラブの成否が決まると言っても過言ではあり

ません。クラブ指導者が毎年 7 月 1 日に交替

するにも関わらず、その前後を繋いでロータ

リーの奉仕プログラムが継承して行えるよう

にしている、極めて大切な連結点です。

 皆さんご存知の様に、来年のこの大会は、

夏目実行委員長のもとで当クラブがホストを

務めることになっています。皆さんのご協力

で成功裡に終えたいと思っています。1 年間、

色々と準備が大変ですが宜しくお願いします。
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 次年度の RI のテーマは「インスピレーショ

ンになろう」です。地区の方針は「あなたの

街でロータリーを！あなたの街からロータリ

ーを！～ロータリーの奉仕の理念を学び、奉

仕の実践をしよう～」です。

村井ガバナー方針の活動内容として「分区

内交流活動を奨励します」は、入会 3 年未満

の会員は、他クラブにメークアップに出掛け

て下さい。メークアップの際に掛かるビジタ

ー費は、地区が負担してくれるとのことです。

一昨年、私は高桑ガバナー補佐のお供で、各

クラブを訪問しました。総体的には我がクラ

ブが一番良いと思いましたが、いろんな場面

で、それぞれのクラブの特色があります。参

考にすることもあります。クラブによって雰

囲気も違います。地区が費用を補助してくれ

るこの機会に出掛けてみたら良いと思います。

 「工夫した例会を開催しましょう」は、各

クラブから講師を紹介して、他のクラブで卓

話をお願いしたいと思います。当クラブにも

要請が来ています。パスト会長の皆さんにお

願いする予定です。宜しくお願いします。

 「ポリオ撲滅に貢献する活動をしよう」は、

ポリオがあと少しで終息するところまで来て

います。ポリオ撲滅に貢献する活動行って下

さいとのことです。

 「会員増強を行いましょう」は、我がクラ

ブは幸いに会員増強は優秀なここ数年を過ご

しております。若いメンバーが多くなってい

るので、この皆さんの力を十分に発揮できる

クラブにして参りたいと思っています。

 いよいよ始まってしまったという気持ちで

す。地区研修・協議会の会場では、一番前の

席に座らされました。最後の方のプログラム

に次年度ホストクラブの挨拶があり、そのこ

とがずっと頭の中にあって、お昼ご飯も殆ど

食べれないぐらい緊張をしていました。最初

から緊張しており、色んな方の話などは頭に

入らなかったです。それぞれの分科会につい

ては、この後で報告をして頂きます。

夏目雅康実行委員長

 当クラブは創立

以来初めて、地区

研修・協議会のホ

ストを受けること

になりました。最

初に聞いた時には、

断ってしまえば良いと思いましたが、これも

分区内での持ち回りと言うこともあり、当ク

ラブがお受けすることになりました。そして、

私が実行委員長を受けることになりました。

よろしくお願いします。

 先日は、下見を兼ねて久しぶりに地区研

修・協議会に出席をして来ました。クラブに

入会して 32 年になります。その間、何度も地

区協議会に出席をしてきました。全体的な流

れは変わってない様に見えました。

 私がロータリーに入った時には「ロータリ

ーには NO がない」と言われました。ロータ

リークラブに入った以上、色んな奉仕活動、

色んな役が来たら、NO と言ってはいけない

と教えられました。今回、実行委員長を務め

ることになり、先輩に言われたことをやって

きて、今まで勉強や経験をしてきて良かった

と思っています。

 次年度の地区研修・協議会のホストクラブ

の実行委員長として思っていることを言いま

す。この会議は、次年度のクラブ役員と入会

３年未満の会員の勉強会です。今回、入会３

年未満の会員の当日欠席が目立ったことで、

来年度は大丈夫かと心配になっています。

 地区研修・協議会は、ホテルナゴヤキャッ

スルで行われます。2760 地区の 85 クラブか

ら約 1,700 名の登録を頂き、次年度の方針な

どについて勉強をする会合です。当日配布さ

れた地区研修・協議会の資料の中に「地区研

修・協議会は、地区のロータリー行事の中で、

最も重要な会合の一つです。次期クラブ指導

者が一堂に会して、次年度の地区方針に添っ

たクラブ運営をしていくための勉強の機会で

す。地区研修・協議会がどれだけ目標を達成

できるかによって、次年度のクラブの成否が

決まると言っても過言ではありません。クラ

ブ指導者が毎年 7 月 1 日に交替するにも関わ

らず、その前後を繋いでロータリーの奉仕プ

ログラムが継承して行えるようにしている、

極めて大切な連結点です。」と書かれています。

 先日 2 月 8 日に、当クラブホストをする時

のガバナーノミニーである伊藤靖祐さんの所

属クラブの江南 RC に訪問をして来ました。

例会後に伊藤ガバナーノミニー、南村地区幹

事予定者ほかの地区役員予定者の皆さんと初

打合せを行ってきました。伊藤ノミニーは昭

和 35 年生まれ、南村さんは昭和 42 年生まれ

と若いコンビです。伊藤ノミニーの職業は学

校法人の理事長です。江南市において多くの
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幼稚園を経営されている関係から、とても温

厚で創造性豊かな人柄だと思います。

 伊藤ノミニーからは、2020 年は日本にロー

タリークラブが出来て 100 周年の年を迎える

にあたり、日本ロータリークラブ創立 100 周

年記念をテーマに掲げての開催をしたいとの

お話がありました。

 今度、5 月 15 日の当クラブの例会に来られ

る予定になっており、例会後に伊藤ノミニー

との 2 回目の打合せを予定しております。

伊藤ガバナーノミニーの要望に応えて行く

ためには、私一人では何ともなりません。皆

さんの若い力を集結して、団結力のある我が

クラブの特徴を存分に発揮していきたいと思

います。皆さんのご協力をお願いします。

早川喬俊会員（入会 3 年未満会員）

 第 1 分科会の報

告をさせて頂きま

す。入会 3 年未満

会員として参加を

しました。一部二

部ともに「ロータ

リーを楽しみ、会

員基盤を強化しましょう！」というテーマで

した。東京飛火野 RC の水野功さんの講演が

ありました。お話の中で、ロータリーに入っ

て続けている事は、100%出席を続けている事、

役職は何でも受ける事だそうです。メーキャ

ップは、休んだ例会日を挟んで前後 2 週間あ

るので色んなクラブに行ったので、色々と勉

強になったそうです。

 私は、まだ入会間もないです。地区研修・

協議会の会場では青年会議所時代の先輩方に

お会いして、メーキャップにおいでと声を掛

けて頂きましたので、機会があれば他のクラ

ブを訪問したいと思います。

 変化をしなければいけない時代の中で、変

化をしてはいけないこともあると話もありま

した。時代に合わせて考えて行こうというこ

とと、サービスの心を忘れずに切磋琢磨して

活動してほしいと言う話もありました。他人

に役立ちたいという心を発展させて欲しいと

いう話を聞いて、私も奉仕と言う部分をしっ

かりと考えながらロータリークラブの活動を

していきたいと感じました。奉仕は、世のた

め人のために役立つ心を持つということで、

これからも勉強していきたいと思います。以

上で報告を終わります。

熊澤克人次年度雑誌広報委員長

 第 3 分科会の報

告をします。広報

の関係の分科会で

した。ロータリー

の存在そのものを

皆さんに良く知っ

て頂く活動をしま

しょうという話がありました。これから事業

もさることながら、何をしている団体なのか

ということを、もっと発信していきましょう

というお話がありました。

 ロータリー

の友 4 月号の

裏表紙に載っ

ている写真の

様に、ロータ

リーマークの

入ったポロシ

ャツが今まで

はありました。

今度、帽子が

出来たので、

作業をしてい

てもロータリ

ーマークが見

えます。これ

からは、ロー

タリーマークの入ったグッズも出して行きた

いということです。

 報道関係に事業の取材をしてもらう時に、

ロータリーがやっている事業だと言うことを

話して、ロータリーの活動として報道しても

らう様にして頂きたいそうです。

SNS なども利用して活動を周知して欲しい

と言う話もありました。

 最後に MyRotary の登録を皆さんして下さ

いとお願いがありました。当クラブは登録者

が少ないクラブに入っています。どんどん登

録して下さいということです。MyRotary に登

録すると何が良いのかというと、世界中の情

報が取れるので、そこを利用してロータリー

のことを良く理解してほしいそうです。皆さ

ん、MyRotary への登録をお願いします。以上

で報告を終わります。
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原田雄二次年度米山奨学委員長

 第 4 分科会の報

告をします。地区

研修・協議会の 4
日後に、米山奨学

生のオリエンテー

ションに出ました

ので、両方の話が

ゴチャゴチャになっています。

 米山奨学会というものは、皆さんの寄付金

で運営がされています。寄付金も普通寄付金

と特別寄付金の 2 種類あります。普通寄付金

は各クラブからの定期寄付で、特別寄付金は

普通寄付金以外の個人と法人からの任意の寄

付金になります。

 今後、この任意の寄付金を増やしたいそう

です。それは金額ではなく件数を増やしたい

そうです。それは、奨学生の割り当ての関係

だそうで、今までは寄付金の金額で決まって

来たものが、今後は寄付者の件数も割り当て

の目安としてカウントされるそうです。

 新年度の地区米山奨学委員会のテーマは、

寄付率の向上だそうです。皆さんのご協力を

よろしくお願いします。以上で報告を終わり

ます。

細井勉次年度青少年奉仕委員長

 第 5 分科会の

報告をします。

青少年奉仕につ

いて色々と聞い

て来ました、今

年度のテーマは

「学友クロスプ

ロモーションの実現に向けて」です。

ロータリーファミリーと言うものがありま

す。インターアクター、ローターアクター、

ライラリアン、青少年交換学生、米山奨学生

です。その人たちは若くてパワーがあるので、

その方々と連携してロータリーを盛り上げて

行こうということです。

当日は、来年度の下見を兼ねて少し早く会

場に入りました。実行委員会の部屋に全員の

名前の入ったスケジユール表が貼ってありま

した。それを見て、非常にやる仕事が多いこ

とを実感しました。実は、この時期に地元の

お祭りがあるのですが、そんなことは言って

いられないでと思いました。地区研修・協議

会は全員参加で取り組まないと成功しないと

思います。皆さんも宜しくお願いします。

河本圭史次年度会員委員長

 第 7 分科会の報

告をします。地区

の会員増強委員長

からお話が 3 つあ

りました。

1 つ目、現在の

会員数 4,900 名の

です。これを今年度は 5,000 名に増強する。

以前は 6,000 名いたこともあるそうです。今

年度 100 名プラスです。

2 つ目、会員の増強と維持があります。維

持の方です。年度の終わりに近づくこの時期

から 7 月までのこの間に退会者が非常に多い

そうです。退会者をなくすように会員の皆さ

んも努力をしてほしいとのことです。

3 つ目、ロータリーを活性化するために、

若いメンバーと女性会員の両方を上手く増や

していくことが、今後のロータリーに必要な

事なので、各クラブで頑張って頂きたいとの

ことです。ただ、若い女性メンバーばかり集

めない様に注意して頂きたいとのことです。

女性メンバーを増やすことは、今現在いる女

性メンバーが核になって進めるのが良いとい

うアドバスがありました。当クラブの杉浦会

員、大木会員とお話をしながら女性メンバー

や若いメンバーを増やせるように頑張ってい

きたいと思います。

豊川クラブからは鳥居パスト会長が委員長

として出席されていました。今後、鳥居パス

ト会長と建設的且つ平和的に話をしながら、

新入会員の勧誘に務めて参りたいと思います。

皆さんからの情報提供も宜しくお願いします。

★ニコニコボックス

 大沢茂樹会員 分区ゴルフでドラコン賞

 水野太一会員 分区ゴルフで優勝

 樅山修一会員 RYLA ｾﾐﾅｰが無事に終了

 宇野秀幸会員 入会記念日を祝って頂き

 吉田 悟会員  〃
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★地区研修・協議会の様子 ★地区研修・協議会の様子

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


